

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMK NEGERI 1 LABUAN BAJO  
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam  
 Kelas/Semester : X / Genap  
 Program Keahlian : Semua Program Keahlian  
 Materi Pokok : **Meneladani Perjuangan Dakwah Rasulullah SAW. di Madinah**  
 Tahun Pelajaran : 2020/2021  
 Alokasi Waktu : 3 Minggu x 3 Jam Pelajaran @45 Menit

### A. Tujuan Pembelajaran

Kompetensi Dasar		Tujuan Pembelajaran
KD 1.11	Meyakini kebenaran dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah.	Melalui model pembelajaran Discovery Learning dan Problem Based Learning (PBL). Peserta didik diharapkan dapat: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Meyakini kebenaran dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah.</li> <li>2. Menunjukkan sikap semangat ukhuwah dan kerukunan sebagai ibrah dari sejarah strategi dakwah Nabi di Madinah.</li> <li>3. Menganalisis substansi, strategi, dan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw. di Madinah.</li> <li>4. Menyajikan keterkaitan antara substansi dan strategi dengan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah.</li> </ol>
KD 2.11	Menunjukkan sikap semangat ukhuwah dan kerukunan sebagai ibrah dari sejarah strategi dakwah Nabi di Madinah.	
KD 3.11	Menganalisis substansi, strategi, dan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah.	
KD 4.11	Menyajikan keterkaitan antara substansi dan strategi dengan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah	

### B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	Inti	Penutup
Peserta didik bersama guru melakukan do`a bersama	Peserta didik mendiskusikan substansi, strategi dan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah	Peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran yang sudah didapatkan dengan bimbingan guru
Peserta didik dibimbing guru memaparkan pembelajaran pertemuan sebelumnya	Peserta didik menyajikan hubungan antara substansi dan strategi dengan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah	Peserta didik memberikan apresiasi, melakukan penilaian dan evaluasi, dengan bimbingan guru
Guru dan Peserta Didik menyampaikan materi yang akan dipelajari	Peserta didik memaparkan hasil diskusi dan temuannya terkait hubungan antara substansi dan strategi dengan keberhasilan dakwah Nabi Muhammad saw di Madinah	Guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan dibahas untuk pertemuan selanjutnya dan bersama peserta didik berdoa sebagai penutup belajar

### C. Penilaian Pembelajaran

- Adapun penilaian pembelajaran yang dilakukan meliputi :
- Penilaian pengetahuan yang meliputi berupa tes tertulis dan lisan
  - Penilaian sikap
  - Penilaian diskusi

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Labuan Bajo, 11 Januari 2021

Guru MP. PAI dan Budi Pekerti

STEFANUS SATU, S.Pd  
NIP : 19661231 199412 1 054

KAMARUDIN, S.Pd.I  
NIP : -